



Iniciativa de Ley Local: O

Los argumentos y las refutaciones son las opiniones de los autores. Los imprimimos exactamente como se enviaron.

Argumento a Favor de la Iniciativa de Ley O

Vote Sí a la O: ¡Las aulas seguras y saludables son nuestra principal prioridad!

La escuela primaria Spreckels y la escuela secundaria Buena Vista son la columna vertebral de nuestra comunidad. **¡Sí a la O** invierte en las escuelas de nuestro vecindario, para garantizar que nuestros estudiantes continúen recibiendo una educación de alta calidad en aulas SEGURAS y LIMPIAS!

El Sí a la O realizará las reparaciones básicas urgentes que necesitan nuestras escuelas envejecidas del vecindario:

- Reparación de techos con goteras y paredes deterioradas, tuberías, baños y líneas de gas.
- Actualización de los sistemas eléctricos y el cableado para la tecnología de aprendizaje del siglo XXI.
- Continuación del suministro de agua potable segura a las escuelas.

¡Ahora más que nunca debemos hacer más para mantener seguros a nuestros niños y maestros! **Sí a la O mejora la seguridad escolar** y los sistemas de comunicación de emergencia, actualiza los sistemas de alarma de humo, incendio y terremotos, agrega iluminación de seguridad, cerraduras automáticas en las puertas y cámaras de seguridad.

Sí a la O permite que nuestras escuelas retengan y atraigan maestros calificados.

Sí a la O proporciona una educación integral a los estudiantes.

Sí a la O proporciona financiación local tanto para nuestra escuela primaria como para nuestra escuela secundaria.

Sí a la O garantiza que nuestras escuelas puedan calificar para fondos estatales de contrapartida.

Con demasiada frecuencia, los políticos del condado y del estado pasan por alto nuestra pequeña comunidad, lo que nos obliga a cuidar de nosotros mismos. **La Iniciativa de Ley O** proporciona fondos garantizados a nuestras escuelas LOCALES que no pueden ser utilizados por burócratas de fuera de la ciudad. **¡Sí a la O** le da a NUESTRA comunidad el poder de abordar las prioridades educativas locales, una situación en la que todos ganan en nuestra comunidad autosuficiente!

La Iniciativa de Ley O es FISCALMENTE RESPONSABLE - requiere la divulgación pública de todos los gastos, auditorías financieras anuales independientes y cada centavo es vigilado por un comité de supervisión ciudadano independiente. Ningún dinero de esta medida se destinará a salarios/pensiones de administradores.

¡Únase a los padres, enfermeras, maestros y vecinos para votar **Sí a la O** para mantener a nuestros estudiantes seguros y conservar nuestra educación de alta calidad!

Para obtener información oficial sobre la **Iniciativa de Ley O**, visite: www.spreckelsdistrict.org

/f/ Karie Gomez, Auxiliar de salud, escuela secundaria

/f/ Heather Martin, Maestra de escuela secundaria

/f/ Janet Masuda, Maestra jubilada/miembro de la comunidad

Refutación al Argumento a Favor de la Iniciativa de Ley O

No se presentó ningún argumento en contra de la Iniciativa de Ley O.